

悲しい思いをする子を一人も出さない 新教頭 生徒たちの意欲を確実に伸ばします

一芥見東小学校教頭・鷲見 紀子さん

新年度が始まって、もう1ヶ月がたちました。子どもたちは、新しい仲間や先生とも親しんで生活をしているようです。しかし、当然、トラブルも起こります。トラブルの中からも、人との関わり方を学ぶ子どもたちであってほしいです。



学校では、「トラブルはその日のうちに対応すること」を教職員一同で取り組んでいます。緊急全校集会を行うことや、個別の取り出し指導を行うことも、躊躇しないで行います。それは、悲しい思いをする子を一人も出さないために必要なことだと考えているからです。そういう子の気持ちを少しでも早く安定させたいからです。夜間にも協力をお願いすることがあるかと思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

地域の皆様へお願いです。お時間のある時に、学校にお立ち寄りください。校内を歩いて頂き、授業や遊びの時の子どもたちの笑顔を観てやってください。 □■

一藍川東中学校教頭・村山 泰幸さん

この4月から岐阜市立藍川東中学校でお世話になりました。自然に囲まれた環境の中で生活し、1ヶ月が経過しました。新年度に入り、生徒たちが「がんばろう」としている様子が感じられ、確かな手応えを感じながらスタートしています。



生徒たちと接する中で感じたことは、素直な心を持ち、地域活動に積極的に参加しようとする子どもたちが多くということです。また、学校生活においても授業や清掃活動などに、落ち着いた雰囲気の中で取り組む生徒が多いことや爽やかな挨拶ができる生徒が多くなります。保護者や地域のみなさま方に支えられ、温かい環境の中で生活しているからこそ、生徒たちの姿があるものと感謝します。

先日横須賀市からの視察で4名の方が来校されました。生徒たちの落ち着いた姿や学習に向かう姿に感心されていました。これからも生徒たちの意欲を確実に伸ばせるよう、生徒、保護者や地域のみなさま方と一緒に、取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。 □■

水防団 災害に強いまちづくりに協力を

一芥見水防団団長・日置 天治さん

本年度より芥見水防団の団長を務めさせていただいています。日置天治と申します。水防団も、いざという時に備え日々訓練をし、日頃からいっ



つ来るかわからない災害のために、備えるよう心がけております。平成26年8月17日に芥見地区が時間雨量100ミリを越す集中豪雨に見舞われ、その雨が山田川に流れ氾濫し、芥見各地で土砂崩れが多発しました。民家が土砂により一部倒壊し、水防団員が中の女性1名を救出したことも記憶に新しいところであります。

全国的にも自然災害が多発し、想定外という言葉が耳に慣れてしまい自然の猛威を甘く見る傾向にあります。毎日の生活を災害時に照らし合わせて見る時期に来ていると思います。いざという時のために、自治会があり、防災の団体があると考えております。

これからも明るく楽しく助け合える芥見東地域であるよう努めさせていただきます。皆様も自治会を通じて災害に強いまちづくりに協力をお願いいたします。 □■

岐阜中警察署 器物損壊事件を捜査中

一岐阜中警察署芥見交番・安田 三男さん

大洞桐が丘地区において、駐車中の車のボディに傷がつけられる事件が発生し、また大洞西地区においては、公園内に置いてある倉庫が壊されたりする事件が発生しています。

車に傷をつけたり、物を破損させる行為は、悪質な犯行であり、器物損壊事件として捜査しています。

駐車車両の付近や公園内などで見かけない人や、不審な車を見たら110番をお願いします。

なお、パトカーが来るまでの間に、犯人の人相や特徴、車のナンバーを控えるなどをしていただき、犯人逮捕に向けてのご協力をお願いします。 □■



☆なすびコンパニオンコンサート→フェニクススタジオ&DJOG&バンドネオンアンサンブル

6月11日(土) 開演午後1時30分 会場 鳳ふれあいホール

配布

大洞	4-	70
東山	4-	51
北山	38-	362
ヨモ北	5-	87
桜台	23-	327
桜市	40-	250
柏台	31-	323
柏市	26-	187
桐丘	23-	195
桐市	6-	36
紅葉	21-	258
紅市	16-	104
桜2P	1-	19
合計	237-	2269

☆芥見東自主防災訓練↓6月12日(日)午前8時15分〜10時50分 7ヶ所の各訓練会場 ☆資源分別回収↓アルミ缶を分別して出すください(詳細は回覧にて)

故郷は芥見東 ペルーから来て 私の感謝

—紅葉が丘市営支部・穴戸 サツキさん

私の国籍は南米のペルーです。9歳の時来日し、大洞柏台に住みました。両親と姉・弟は先に日本に来ていましたが、私は大好きなおばあちゃんと離れられなくて一人だけ遅れてしまったのです。直ぐに芥見東小学校に入学しましたが、ことばもわからず、友達もなく、日本のルールに戸惑い、いつもペルーに帰りたいと泣いていました。

そんな私を支えてくださったのが、学校の先生、そして登下校を見守ってくださった地域の皆様です。学校に行きたくないと言っていると下を向いて歩いている時でも「おはよう！行ってらっしゃい！」と声をかけて頂き、とても元気が出ました。またスポーツ少年団の空手にも入り、段々と友達も増えて日本での生活が楽しくなりました。

そんな中、母が事故で体が不自由になったり、父が派遣切りになって生活が苦しくなったり、大変な事もいっぱいありました。

しかし、それらを日本の充実した福祉が助けてくれました。本当に心から感謝しています。

ご恩はどのように返せば良いのか・・・ それは、働いて税金を納める事がお返しになるのだと思いました。

お陰様でこの春、私は高校を卒業し社会人となり、毎日楽しく仕事をしています。今では時々自分がペルー人だという事を忘れ、私の故郷は芥見東・・・ ここだと思ってしまう。 □■

日赤 奉仕活動に参加してみませんか

—赤十字奉仕団芥見東分団・玉田 稲子さん

地域の高齢化と共に日赤団員も高齢化しています。少しでも若い人に入団してほしいです。

日赤と聞くだけで首を横に振られたりします。たいそうな奉仕はしていないのです、自治会活動の参加と地域の老人ホーム、その他の手助けです。老いればいやでも人の世話になります。「遠くの親戚より近くの他人」と言います、地域の人と仲良く暮らしていくこと、何が起きてても近くの人だと思います。お茶を飲んでお喋りや、お出かけも良い、でも日赤に参加して共通の話題があった方が話が弾むし、生活にリズムができるのでは・・・

地域の人とつながりを持って、楽しみながら活動をしてみてはいかがでしょうか。 □■



芥見東地区 ウオーキングとホタル狩り

—東山支部長・服部 福和さん

この時期になると楽しみなことがあります。それは芥見東地区を巡りながらの「ホタル狩り」です。私の家は東山ですが、山田川のホタルを見に行くのには、東地区を西から東に行くことになります。



それではコースの紹介をします。まず自宅から国道156に出て南下、にぎりの徳兵衛、みどり病院を横切り山田川に出ます。カエルの声を聴きながら東小学校まで行き、コース唯一の登り、ハーハー

言いながらコモンヒルズまで北上、商店街を通りながらみどり公園、藍川東中の南を進み、大洞岐協苑に到着します。ホタル狩りの家族の声を聞き、挨拶を交わしながら楽しめます。山田川以外にも思わぬ所にホタルが見られます。往復6.5キロ、1時間15分のコースです。時間があれば往復15分で願成寺まで如何ですか。

みなさんも「ホタル狩りと東地区ウオーキング」を楽しみませんか。ただし、夜の時間ですので、一人ではなく家族か友人との行動をお勧めします。 □■

新連合会理事 想定外の展開で役員に

—芥見東自治会連合会理事・早矢仕 きよ

27年度自治会長に選任され、責任感に燃え何とか1年を頑張り疲れ果てていた時、連合会の役員さんから役員をお願いできませんかとのお話がありました！ あまりにも想定外の展開で自分もビックリ！ この私に「できるわけないでしょう」と返事をする「早矢仕さんおにぎり握れますよね」と尋ねられ、ハイと大きな声で答えた私が今でも忘れられません(笑)



「とりあえず一晩考えさせてください」とお願いをしました。その晩は一睡もできず明け方に断ろうと決断をしました！ ところが何ということでしょう、その夜連絡があり「名前書いて推薦したからね」と先に話があり一言も言えずに今に至ります。いかなる理由でも引き受けた以上は、責任ある仕事に任命されたことを今後の活動に生かしたいと思います！ 何もわからず皆様にはご迷惑をおかけすることが多々あると思いますが、頑張りますのでよろしく願いいたします。 □■